

# PRIMER PREMIO

Don Alfredo Martín Escriche

*Su nombre, relativamente joven en los Concursos, destaca no obstante en muchas relaciones de Premios. ¿Cuándo y cómo empezó su afición a la Fotografía?*

Hace aproximadamente tres años, se despertó en mí una gran afición por la Fotografía y al concurrir a la exposición de Foto Juventud convocado por la Real Sociedad Fotográfica de Madrid me ví sorprendido por la adjudicación del Primer Premio, esto para mí fué un gran estímulo, ingresando entonces en dicha Real Sociedad Fotográfica, teniendo cada día más ilusión y deseos de triunfar.

*¿Cuál es su postura ante la Fotografía, o más concretamente, cuál es su intención o anhelo al colocarse tras de su cámara?*

A mí me gusta estudiar el motivo, ver lo que voy a fotografiar, las luces, etc., entonces es cuando me coloco detrás de mi cámara con la intención de obtener una buena Fotografía, mi imaginación está pendiente de todo, pues en este momento, me aparto de lo que me rodea y vivo y me recreo en lo que voy a hacer, así he obtenido buenas Fotografías de las que me siento orgulloso; aunque no todas las veces consiga mi propósito, pues al positivarlas no las encuentro con suficientes méritos.

*¿Le satisface en esta su primera participación en Guadalajara haber conseguido el Primer Premio?*

Vdes. ya pueden suponer, la gran alegría que experimenté al saber que había sido galardonado con el Primer Premio y más siendo por primera vez que concurso a esa Exposición, iba con miedo, pues sabiendo que a ella acuden primeras figuras de la Fotografía no esperaba alcanzar tal honor, habiendo colmado mis ilusiones, agradeciendo a la Agrupación Fotográfica de E. y D. y al Jurado Calificador que se hayan fijado en mi modesta aportación.

*¿Qué consejo daría Vd. a los jóvenes que empiezan?*

Que tengan una gran ilusión y fe.

Sin ilusión en lo que se hace no se triunfa, desde luego que no todas las veces se consigue el éxito, por eso hay que tener fe en uno mismo y no decaer. Además otra cosa muy importante para no vivir alejado del ambiente fotográfico y se vayan enfriando las ilusiones, es pertenecer a una Agrupación Fotográfica, pues con sus reuniones, el trato con tantos amigos, de quien tanto se aprende, hacen que permanezcan latentes, como a mí me sucede, deseos de triunfar.